
 
（平成 24 年第１回定例会） 

一 般 質 問 要 旨 表 
「一般質問」１人 60 分 

質問

順位 
質問者 質問事項 質問要旨 

１ 小山 広明 

１．時代認識と今後について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．ごみ置き場について 

３．不燃置き場への対応について 

４．住居表示について 

５．市民への対応について 

６．自殺予防について 

（１）府、大阪市長選について 

（２）大阪市、東京都の原発の是非住民投票条例請求

署名について 

（３）東北震災について 

（４）石綿被害について 

（５）水死事故について 

（６）貸付金の職員の肩代わりについて 

（７）議会と行政の役割について 

（８）関空の現状と今後について 

（９）憲法９条を活かした自治体行政について 

（１）安全対策、市の責任について 

（１）将来に責任を持ったあり方について 

（１）残地域への対応について 

（１）住民にどう応えたのか 

（１）職員への自殺防止策について 

２ 木下 豊和 

１．公務員給与引き下げについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．療育センター等の充実について 

 

 

 

３．災害廃棄物（がれき）処理につい

  て 

（１）国家公務員給与引き下げ内容をどうみるか 

（２）地方公務員給与の自治体一任をどうみるか 

（３）泉南市職員の給与はどのようにするのか 

（４）主体的給与、人事体系策定のチャンスでは 

（５）橋下式ではない理想形を研究してはどうか 

（６）退職金や年金を含めた生涯生計費をどうみる 

（７）市民の納得性と職員のモチベーションの兼ね合

いは 

（８）国、府、周辺自治体より「隗より始めよ」では 

（１）全会一致した請願採決以降の対応は 

（２）法、条例、財政 問題点は何か 

（３）関係者の実態をどうみているか 

（４）今後の対応への決意は 

（１）どのように理解しているか 

（２）府や他自治体の状況をどうみるか 

（３）泉南市としてはどのように対応するのか 

（４）問題点、課題は無いか 

３ 成田 政彦 

１．行財政改革問題について 

２．第三次泉南市障害者計画について

 

３．泉南市自治基本条例について 

４．泉南市商工業振興基本条例につい

  て 

５．教育施設の充実について 

 

６．同和更生資金貸付基金について 

（１）財政運営と第４次行革について 

（１）新自立支援法について 

（２）デイセンターの補助金削減について 

（１）市の将来像と「自治」のありかたについて 

（１）地域に根ざした中小企業者支援について 

（２）まちおこしについて 

（１）老朽化した小中学校の改修について 

（２）中学校給食と食のありかたについて 

（１）責任の所在について 

（２）市民にどう報告するのか 

 

 

 

 



 
（平成 24 年第１回定例会） 

質問

順位 
質問者 質問事項 質問要旨 

４ 井原 正太郎 

１．生活保護の実態と今後の対応につ

いて 

 

２．幼稚園問題について 

 

 

３．火葬場問題について 

 

 

４．プール事故調査報告と今後について

（１）最新の保護実態について 

（２）就労支援対策の成果について 

（３）市の独自の就労支援対策について 

（１）新年度の公幼稚園への入園申し込み状況と課題

について 

（２）旧幼稚園の現状と今後について 

（１）広域での事業計画と進捗について 

（２）事業規模について 

（３）現火葬場の今後について 

（１）プールの一般開放について 

（２）学校プール事業の今後について 

（３）砂川小学校への対応について 

５ 森  裕文 

１．自治体経営について 

行政コスト削減について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

資産、債務改革について 

 

 

 

２．東日本大震災被災地のがれき受け

入れについて 

３．資源ごみの回収について 

 

（１）行政コスト削減を市長の基本方針と明確に位置

付ける 

（２）職員の意識改革の徹底－市役所は非営利独占的

サービス企業である 

（３）「前例主義」を排除して、ゼロからのスタート

による再検証―全事業について 

・公が担うべきか否か 

・民営化の可能性について 

・重複、類似する事業の整理について 

・執行方法の再検について 

（１）資産、債務改革の方向性と具体な施策の策定 

（２）公会計の整備推進について 

（３）固定資産台帳の整備が複式簿記切り替えへの道 

（４）資産、債務管理の推進について 

（１）カウンターパートのその後について 

 

（１）市民の思いをどう受け止めるか 

６ 大森 和夫 

１．教育問題について 

 

２．アスベスト問題について 

３．水道事業について 

４．介護事業について 

 

５．同和行政について 

 

６．雇用問題について 

（１）プール事故について 

（２）学校図書について 

（１）早期の全面解決について 

（１）水道工事について 

（１）介護保険料について 

（２）介護事業について 

（１）同和更生資金貸付基金について 

（２）同和政策課の廃止について 

（１）リフォーム事業、耐震工事支援について 

７ 河部  優 

１．教育行政について 

 

 

 

 

 

２．資源の再利用について 

３．地域活性化について 

（１）泉南市教育改革プラン（サン愛プラン）の計画

達成状況と今後について 

（２）モデル校として開校した鳴滝小学校の現状につ

いて 

（３）泉南中学校における下足室設置について 

（４）中学校給食実施に向けた進捗について 

（１）古布の分別回収について 

（１）ソーシャルビジネスやコミュニティービジネスの

市内における現状と行政としての支援について 
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質問

順位 
質問者 質問事項 質問要旨 

８ 原  憂子 

１．防災対策について 

 

 

２．自転車対策について 

 

３．高齢者対策について 

 

 

４．コミュニティーバスについて 

 

５．ワクチン予防対策について 

（１）避難所運営（ＨＵＧ）の実施について 

（２）学校の防災機能について 

（３）防災会議に女性の登用を 

（１）自転車通学と安全について 

（２）走行環境整備の今後について 

（１）認知症サポーターの今後について 

（２）地域密着型サービス事業所の現状について 

（３）孤独死対策について（緊急連絡先調査について） 

（１）増車後の現状について 

（２）通学利用の現状について 

（１）３ワクチンの今後への対策について 

（２）小中学校での子宮頸がんワクチン講習について 

（３）成人用肺炎球菌ワクチンの定期接種化について 

９ 堀口 武視 

１．みなし財産区と財産区について 

 

 

２．同和更生資金貸付について 

 

３．空港と関連まちづくりについて 

 

４．里山保全について 

５．観光協会について 

（１）地縁団体との関係について 

（２）みなし財産区の考え方について 

（３）樽井財産区について 

（１）百条委員会の経過を踏まえて 

（２）今後の処理について 

（１）関空、伊丹の経営統合が本市に与える影響は 

（２）りんくうタウンの緑地帯の有効活用について 

（１）国、府の補助事業について 

（１）設立とそれ以降の運営について 

１０ 北出 寧啓 

１．電力問題について 

 

 

２．泉南市の農林水産業の活性化と省

エネ、創エネについて 

３．関西における脱原子力発電につい

  て 

４．防災について 

 

５．教育について 

６．都市開発について 

（１）脱原発を促進するための方策について 

（２）自然エネルギーの創出と分担について 

（関電、公共、企業、地域、家庭の連携） 

（１）地産地消とバイオマス等について 

 

（１）原発から天然ガス、風力等への移行について 

 

（１）間近に迫る巨大地震と関西の原発と放射性物質

の飛散の危険性について 

（１）プール事故について 

（１）砂川駅前と樽井駅前について 

 


